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Ata n" 09 de 2021

Aos vinle e dois dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e um, às dezenove horas, segunda-
feira, reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Ordiniiria, os Senhores Vereadores: Neto Viana

- PT, Adilson Seixas - PDT, Guto Bittencourt - PP, Dimmy Alves - PP, Clemar Biaggi (Careca) - PTB,
Renan Delabary PP, Juliano Confisco - PP e Nenê Brito - PDT, sob a Presidência dâ vereadora Eva
Teixeira Mesa Prates - MDB que havendo "Quómm" e de acordo com â Constituição, Lei Organica e

Regimento Intemo, declarou aberta a presente Sessão Ordinfuia. A Senhora Presidente colocou em
apreciação e votação a Ata 08 de 2021, apreciada e, Iogo após, aprovada por unanimidâde. A Presidente
solicitou que o Secretário da Mesa fizesse leitura das matérias do Expediente: Pedido de Informação 42
de 2021 - Que seja informado se há previsão para realização e conclusão das obras da EstaÇào de

Tratamento de Agua - ETA do Ibaré, 2'DisÍito deste municÍpio. De autoria do Vereador Adilson
Seixas - PDT; Pedido de Informação 43 de 2O2l - Que sejâ informado se foi realizado estudo para
colocação de guarnição na ponte localizada na Rua Barão do fuo Branco, sentido bâirro/centro, próximo
ao 3" Pelotão da Brigada Militar. De autoria do Vereador Adilson Seixâs - PDT; Pedido de lnformação
44 d,e 2021, - Que seja informado se esta Secretaria já recebeu a placa de PARE para reposição na Rua
Júlio de Castilhos, esquina com a Rua Tiradentes, e se há previsão para instalação da mesma. De autoria
do Vereador Adilson Seixas PDT; Pedido de lnformação 45 de 2021 - Que seja informado a
porcentagem da população e se o município pretende adquirir mais doses da vacina diretamente ou irá
esperar pelas doses disponibilizadas pelo Governo Federal. De âutoria do Vereâdor Adilson Seixas
PDT; Pedido de Providência 86 de 2021 Que sejam realizados os seguintes serviços no Posto de Saúde
do Bairro Dr. Brcno Bulcão ( OlaÍia): 1) Reposição de lâmpada no poste localizado em frente ao
referido posto; 2) Poda de galhos da árvore que estão em contato com este poste; 3) Colocação de um
suporte com lâmpada na parte da frente do prédio do Posto de Saúde. De auto a do Vereador Adilson
Seixas - PDT; Pedido de Providência 98 de 2021 Qr.re seja feito estudo para a caralização dos bueiros
da Rua Sady Coelho Mazzini; Que seja leito rcparo no quebm-molas localizado na Rua Sady Coelho
Mazzini, próximo às três bocas de Iobo localizadas oa rua.De autoria do Vereador Neto Viana - PT;
Pedido de Providência99 de 2O2l Que seja feito reparo do calçamento da Rua Vicente Agosta (pouco
antes do bar do Zinico). Seguem fotos em ânexo.De autoria do Vereador Neto Viana - PT; Pedido de
Providência 100 de 2021 l)Repor guardas laterais e realizar a sinalização adequada nas duas pontes
localizadas no Ibaré - 2o Distrito. A primeira, que dá acesso à Vila e a segunda, que dá acesso à
localidade do Fortet 2) Limpeza na volta do campinho de futebol; 3)Limpeza nos banheiros localizados
âtrás do Centro Comunitário; 4)Lirnpeza no entomo da quadra esponiva, dar conúnuidade no piso
lateml e proteger a quadra com rede. De âutoria do Vereador Renan Delabary - Progressistas; pedido
de Providência 101 dà 2021 Que seja instalada lixeiE de gande capâcidade com tampa, na entrada da
Av. 9 de Maio. De autoria do Vereador Neto Viana - PT; Pedido de Providência 102 de 2021 eue seja
feita a manutenção dos postes da Av. 9 de Maio, mais especificârnente na altura da casa de no 228 e na
entrada da Avenida (inicio do calçamento). De autoria do Vereador Neto Vianâ - pTt pedido de
Providência 103 de 2021 Que seja feita a manutenção da esfada que dá acesso a ]ocalidade 3 estradas.
De autoria do Vereador Neto Vianâ - PT; Pedido de Providência lO4 de 2O2l eue seja feita á
manutenção do esgoto que se encontra na Rua Travessa I (próximo a Av. 9 de Maio), çm frentç a
residência de n" 20.De autoria do VeÍeador Neto Viana pT; GraDde Expediente: Dada a palavra ao
Vereador R€nâo Delabary - Progressistas, saudou a Senhora Presidente Eva Mesa, e a todos os
presentes, assessores da Casa, colegas Vereadores e aos presentes. Iniciando a sua Íala parabenizou o
colega vereâdor Neto Viana pelo seu aniversario ocorrido no úllimo Domingo dia 2l de Ievereiro do
corente ano, desejando saúde, felicidades e muitâs conquistas e trabaihos pela frente. Relatou sobre
suas matérias apresentadas nessa Casa. E tamb€m sobre a sua visila juntamente com seu colega
Vereador Juliano Confisco na localidade do lbare - 20 Distrito, na ultima quinta-feira que passou, e que
viram vários problemas e anseios daquela comunid Falou da preocupação da falta de iluminação

e disse que é lamentável. Verêâdordcntro do Cemitério local para a rcalização de sepu
Juliano Coníisco Progressistas cumprimentoug ." Pt"tid=si{T. demais presentes, e



explanou sobre suas matérias apresentadâs nessa Casa L,egislâtiva- Relatou sobre a matéria apresentada

pela Vereadora Eva Mesa, nâ gestào passada onde lutou sobre a questão dos vales. E disse que entrou

com uma indicação sobre o mesmo tenm. Falou sobre suâ ida até o Ibaré - 2" Distrito deste Municipio.
Comentou sobre a ponte, que o colega vereador Renan Delabary lalou em sua fala. Vereador Clemâr
Biâggi (Cârecâ) - PTB saudou a senhora Presidente e os demais colegas Vereadores, assistência
presente. Falou que a patrola que estaria para o conceÍo já esú pronta e logo mais estará trabalhando
paÉ nosso município. Comentou sobre suas matérias apresentadas nessa Câsa. Relatou também sobre
uma postagem do Vereador Neto Vianâ - PT em rede social e disse que ficou preocupado, sobre os

Deputados, eleição próximo anol Falou sobre as emendas recebidâs dos Deputados para Lavras do Sul-
rs, e fez um apelo a comunidade lavrense para que olhem bem que ano que vem teremos eleiçãô,
deputado que ajudâ lavras tem que ter voto de lavras independente de sigla paltidaria. E disse que

acabou esquecendo de parabenizar o colega vereador Neto Viana pela pâssagem de seu aniversririo.
Logo agradeceu a palavra ao Presidente. Vereador Neto Viana - PT cumprimentou todos os presentes,

desejando uma boa noite aos colegas vereadores e agradeceu as felicitações de seu aniversário. Disse
que foi um dia muito especial. Logo saudou os presentes da assistência. Vereador Neto respondeu ao
Vereador Careca sobre sua publicação em sua pagina na rede social. E deixou registrado que as

emendas que são recebidas dos Deputados sào de extrema importância para Lavras do Sul-rs, e que o
PT foi o partido que mais trouxe emendas para lavms. Disse que esteve no final de semana na localidade
do Rincâo dos Saraivas, onde falou da estrada. E deixou registrado que na sessão do dia 18-02-2021,
enüou com um pedido sobre boca de lobo, e relatou sobrc as matérias e respostas recebidas da sessões
anteriores, e dos p€didos que serão feitos. Também falou sobre o serviço de capinadeira, logo agradeceu
a sua fala. Vereador Nenê Briao - PDT saudou a seúorâ Presidente Eva Mesa- MDB, aos demais
nobres colegas Vereadores e a assistência. lniciou sua fala falando sobre suas matérias, e sobre o pedido
do colega vereador Juliano ConÍisco- PP, sobre o auxilio. Vereador Adilson Seixas - PDT iniciou sua

fala dando uma boa noite a senhora Presidente Eva Mesa-MDB, aos colegâs vereâdores e a assessoria
presente. Parabenizou a assessora Andriely pela passagem de seu aniversário oconido no dia 19-02-
202i e ao colega Neto Viana no dia 21-02-2021. Falou sobre a sigla partidrária que estamos aqui para
representarmos o povo. Falou sobre o novo decreto. Também relatou sobre os deputados que trazem
emendas para nosso município. Falou sobre o post do vereador Renan e Vereador Juliano até a ida no
IbaÉ. O Vereador Renan Delabary-PP pediu a paÍte dizendo que foi conseguido uma retro escavadeira
para Lavras através de emenda de 200 mil, onde esteve em reunião a 20 dias atrás com deputâdo- O
vereador seixas falou sobre o asfalto para lavras, onde disse que temos uma estrada quase intransitável.
Agradeceu a equipe de lâmpadas sobre os pedidos f'eitos. Explanou sobre a limpeza e capina da cidade.
O vereador Neto Viana PT pediu a parte falando sobre capina e limpeza das ruas. O vereador Careca-
PTB pediu a parte também falando sobte a limpeza da cidade e parabenizou o pesmal do mercado
DEMELO sobre os canteiros com flores, a Avenida 9 de maio onde estão tudo organizados. Logo o
vereador Seixas agradeceu a palavras desejando uma boa noite a todos e uma ótima semana e que Deus
nos livre do mâl e do COVID-19. Vereador Dimmy Alvez - pp comeÇou sua fala desejando uma boa
noite a senhora Prcsidente Eva Mesa - MDB, aos demais colegas vereadores e todos os presentes. Falou
que a pauta da noite foi limpeza./capina da cidade e concorda que cada morador de suo residência
colabore com a limpeza, mas que em contrapanida temos que ter o auxilio do Executivo. E também
relatou sobre os assuntos do Veleador Neto Viana- PT nesta noite. Falou sobre a passarela que as
pessoas necessittun, e que também vem sendo cobrado pelos municipes, e disse que vai ser encarniúado
pedido para saber sobre a empresa não estÍlr trabalhando. Disse que é um deÍênsor dos anim&is nas ruas,
e que se preocupa com a quanlidade de animais na cidade, e que vem acontecendo acidentes, logo
agradeceu a palavra. V€reador Guto Bittencourt - PP cumprimentou a seúora Eva Mesa-MDB
Presidente da casa e aos colegas vereadores, presentes em plenrário ao Eber retornando a casâ. e
paÉbenizou o colega vereador Neto viana-PT pelo seu ariversrário desejando felicidades. Falou ao
vereador Nenê Brito-PDT. sobre a matéria dos atestados e disse que tentou na gestâo anterior e não
consegui'sucesso. Disse também sobre a iluminação do cemitério da matéria do Renan Delabary-pp
relatou como teria que ser feito a iluminação e que não precisaria de licitação. o vereador seixas - pDT
pediu a pane falando sobre o assunto debatido. Vercador Guto-pp, disse que a ponte já podeda estar
pronta que faz 15 dias que a empresâ foi embora e não voltou e disse que concorda com o Vereador
sobre esse assunto que devemos saber. Explanou sobre a questão da secretaria cle Saúde não levar
pacientes para as pericias. Falou sobre os animais
Alves-PP, pediu a parte dizendo que é sobre vidas

cidade, e que é complicado. O vereâdor Dimmv
eslamos se tratando e que cabe ao Execulivo

tomar alguma atitude para nâo haver acidentes. Guto Bittencouí -PP- falou sobre o COVID-
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19 das restrições das atividades, pois não pode ter jogos de futebol, mas ir para praia com excursão
pode. Se direcionou a fala ao vereador Neto Viana-PT, sobre as emendas que o Deputado Afonso Raur

trouxe para Lavras, fora outtos que houxeram para o município. A senhora Presidente Evâ Mesa -
MDB, cumprimentou a todos e dando boas vindas aos visitantes, e logo se dirigiu a palavra ao Vereâdor
Juliano Confisco. PP, parabenizando pela lndicação n" 2l/21, e agradeceu pelo reconhecimento que

fizeste a esta presidente pelas lutas que sempre tem aos Servidores Municipais, com relaçào aôs vâles
na Legislatura anterior. Disse que lutou para isso e infelizmente não teve êxito e foi negado, mas

desejou que o nobre colega tivesse êxito em sua matéria apresentada. Explanou sobre as matérias
apresenlada nessa casa legislativa. Agradeceu a Rita e a Carol Machado que foi bem atendida na

Secretaria. Falou ao Vereador Dimmy Alves-PP, sobre a obra da passarcla que esta parada devido ao

tempo de chuva, segundo o engeúeiro Tiago relatou. Também em sua fala, falou sobre os animais e que

apresentou matéria sobre o assunto, disse que não foi enviado Código de Posturas para ser ana.lisado e
serem feitas suas alterações. Vereadora Eva respondeu ao Vereador Cuto sobre o caÍo para pe cias.0
vereador Guto Bittencoüt - PP pediu a pane dizendo que cabe a secretaria de saúde explicar. A
Vereadora Eva disse ao vereador que tudo vai no bom senso de cada um. Ordem do dia: Após os
pronunciamentos dos Vereadores no Craade Expediente a Vereadom Presidente Eva Mesa - MDB,
solicitou â leitura das matérias da Ordem do Dia e colocou em apreciação e votação: lndicação 19 de
2021 - Que seja feito estudo sobre a possibilidade de contratação de rhais um dentista paú âtendimenlo
no posto da Olaia. De autoria do Vereador Neto Viana -PT. Aprovado por unanimidade; Indicaçâo
20 de 2027 - Que seja estudada a possibilidade de contratação de empresa de serviços de hora-
máquina de motoniveladora De autoria do Vereador Clemar Biaggi (Careca) -PTB. Aprovado por
unanimidadej Indicação 21 de2021 - Que seja estudada a possibilidade de CON CEDER AUXÍLIO-
SAÚDE AOS SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS QUE APRESENTAREM ENFERMIDADE GRAVE,
DEVIDAMENTE COMPROVADA.De autoria do Vereador Juliano Confisco - Progressistas.
Aprovada por unanimidade; lodicaçào 22 d,e 2O2l Que seja estudada a possibilidade de
elaborar cronograma de recolhirnento de lixo, na localidade de Ibaré - 2q Distrito; *Seja estudada
a possibilidade de instalação de lixeiras de grande capacidade e com tampa, em pontos
estratégicos naquela localidade.De autoria do Vereador Juliano Confisco - Progressistas,
Aprovado por unanimidade; Considcraçôes Finâis: Vereador ReDan Delabary-PP falou pam o
Vereador Neato Viana - PT que nós progressistas temos muito respeito a sigla e que se referiu as
Emendas Impositivas e que osperar a lista para comparar, após sua explanação agradeceu sua fala.
Vêreador Juliano ConÍisco - PP desejou uma ótima semana a todos e uma boa noite. Vercador
Clemar Biaggi - PTB (Câreca), disse que é importantc salientar sobr€ a imponância das emendas, e se
dirigiu ao colega Vereador Cofisco PP, que é favorável a tudo que for beneficio ao Servidor, sobre sua
indicação apresentada em sêssão, e desejou uma boa noite a todos. Vereâdor Neto Virra - pT se
direcionou ao Vereador Renan, ressaltando da importância do debate que teve em plenário e que na
próxima sessão trará toda lisragem das emendas para que possam debater. Falou sobre a impo.tância do
combate âo discurso de ódio e apologia à ditâdura militar e sobre a pdsão do Daniel siqueira. Falou
também sobre a matéria d vereador cuto Biftencourt- PP, sobre a iluminação do cemitérió, onde <lisse
que é tdste essa situaçâo. Deixou rggistada sua agenda duante a semana onde estaria com sua bicicleta
e sua caixa para colher as solicitações dos munÍcipes e logo desejou uma boa noite a todos. vereador
Ne',ê Brito - PDT, saudou a Íodos presentes e desejou uma boa semana a todos. Vereador Adilson
Seixas- PDT, iniciou sua fala se direcionando a palavra ao colega vereador Dimmy- pp falando sobre a
Rua osvaldo Aranra que esta quase inlransitáver e disse que sabemos que é um grande problema. Falou
ao Vereâdor Neto Vianâ- PT, que não se canse e siga trabalhando da maneira como está . Disse também
ao Vereador Guto que o pessoal da passarela se afastou devido ao camaval e acâbou dando uma folgaa
equipe, Vereador Dimmy pediu a paÍe falou ao vereador Seixas que o questionamento que se faz é
sobre os 15 dias que a emprcsa deixou de trabalhar, porque esta gerando [anstornos e clisse quc já
passou o carnaval e a emprôsa ainda nâo retomou. O vereador Renan comentou que teríamos o

penas ulna sigla que não se resolve, pois
nem recebemos resposta sobre o quebra mola. Mas deixou um questionarnento a comunidade, mas que
vamos resolver e agradeceu a palavra c logo âpós sua explanâção desejou uma boa noite e uma ótimâ
semana â todos. Vereador Guto Bittencourt - pp, se d irecionou ao Vereador Adilson Seixas- PD'l.
sobrc a ponÍe. Vereador Seixas- pDT pcdiu a
pronunciamento que a empresâ esta retomando
parabenizou o colega vereador Câreca - p_l B. nâs

dar continuidade à obra. Vereador Guto PP
as que vêem apresentando, nesses 2 meses que

DEMUT. Logo o Vercador Dimmy Alves-pp, disse que é a

parte e disse que se esqueceu de falar em seu

vicmos trabalhando juntos. e pela sua inteli e desejou uma 0"" 
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vereadora Eva



Mesa- MDB falou para o vereador Seixas - PDT, que a Seqeta a de Obras já colocou o cavalete em

fiente o Feraz apenas para deixar claro e desejou uma boa noite a todos e deu por encerrada a Sessão.

Obs: As manifestaçôes dos Vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegm e publicadas no
(youtube). A seúom Presidente agradeceu a presença de todos e não havendo mais nada a tatado
declarou encerrada a presente Sessão Ordiarí,riaObs: As manifestações dos Vereadores estão gravadas
em áudio em sua íntegra e publicadas no (Youtube). A Senhora Presidente agúdeceu a presençâ de

todos e não havendo mais nada a ser tratado declarou encerrada a prcsente Sessão Ordiná,ria. Sala
"Severino Silveira" da Cârnara de Vereadores de Lavras do Sul, 18 de fevereiro de 2021.
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AIves Mesa Prates

1o Secretário Presidente
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